



Rüsselsheim, den 04.12.2012

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Heinz Schneider

zur Weiterleitung an die Stadtverordnetenversammlung

Antrag zur Behandlung in der Dezemberrunde 2012 von Haupt- und Finanzausschuss und Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt, über den Stadtverordnetenvorsteher zu einer Bürgerversammlung einzuladen. Auf dieser Bürgerversammlung wird über die Vorstellungen der verschiedenen Fraktionen in der Stadtverordnetenversammlung und der Magistratsmitglieder zu

- a) den Schwerpunkten der städtischen Politik
- b) den Ursachen der jährlichen Haushaltsdefizite und dem Umgang mit ihnen
- c) dem kommunalen Schutzschirm des Landes

informiert. Den Bürgerinnen und Bürgern ist dabei ausgiebig Gelegenheit zu Stellungnahmen und Vorschlägen zu geben.

Erst nach dieser Bürgerversammlung, die bis zum 15.01.2013 stattfinden soll, wird der Magistrat unter Berücksichtigung der vorgetragenen Vorschläge Vorlagen zum Haushaltsplan 2013 und zum kommunalen Schutzschirm erstellen.

Begründung:

Statt hinter verschlossenen Türen ein „Konsolidierungspaket“ zu schnüren und den Bürgerinnen und Bürgern als alternativlose Lösung „der Politik“ vorzusetzen, bietet eine solche Bürgerversammlung die Gelegenheit verschiedene Ansätze zur kommunalen Politik und den kommunalen Finanzen offen darzustellen und interessierte Bürgerinnen und Bürger dazu zu Wort kommen zu lassen.

Andreas Andel

Heinz-Jürgen Krug
Tel.: (06142) 561445
E-Mail: fraktion@liste-solidaritaet.de